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Salle de la Commanderie 
 
Madame la Conseillère Départementale, Sandrine DUARTE 
Mesdames et Messieurs les élus, 
Mesdames et Messieurs les Présidents d’associations 
Mesdames et Messieurs 
 
2016 a été encore une année noire marquée par des attentats terroristes.  
En 2017, je souhaite que nous avancions ensemble dans le maintien des valeurs 
républicaines : liberté, égalité, fraternité et laïcité. 
 
Ces évènements malheureux et ces nouveaux dangers qui pèsent sur nous ont 
conduit l’équipe municipale à prendre des mesures d’urgence pour garantir notre 
sécurité et tout d’abord celle de nos enfants.  
C’est ainsi qu’en début d’année scolaire, il a été décidé d’interdire le stationnement 
devant l’école, de fermer les portes du bâtiment pendant le temps scolaire, de 
prévoir des travaux de rehaussement de la clôture de la cour de récréation et de 
financer une alarme de mise en sureté des enfants.  
Cependant, ne nous laissons pas emporter par le flux médiatique. Et essayons de 
rester raisonnable et tolérant. 
 
En 2016, nous avons avancé sur les dossiers d’investissement programmés dans le 
contrat de territoire et qui seront mis en œuvre en 2017 :  
 
Aussi, je tiens à remercier le Conseil départemental pour les aides financières 
octroyées pour les travaux de sécurisation du village, pour lesquelles nous lancerons 
le marché public très prochainement.  
 
Suite au sinistre du 13 aout 2015, des travaux à la mairie d’étanchéité de la toiture et 
de remise en état des salles de l’étage ont été recommandés. Une consultation pour 
les effectuer ont permis de choisir une entreprise qui débutera les travaux courant 
mars.   
A cette occasion, nous en profiterons pour mettre aux normes énergétiques le 
bâtiment en isolant les combles et en réhabilitant les salles de l’étage pour permettre 
une future utilisation. J’en profite pour remercier les agents techniques qui travaillent 
déjà sur ce chantier.  
 
Dans le cadre de la mise en accessibilité des bâtiments communaux, après une étude 
du CAUE (conseil d’architecture d’urbanisme et d’environnement), le conseil 
municipal a délibéré pour transférer la salle du conseil en rez-de-chaussée. Un 
permis de construire va être déposé, d’ores et déjà nous avons pris contact avec les 
bâtiments de France. 
 



De plus, concernant la mairie, il est indispensable de mettre en place des procédures 
de sauvegarde des documents informatiques fiables en interne et externalisées. Ce 
qui nous conduit à renouveler le parc informatique de la mairie devenu obsolète et 
de créer un réseau.   
 
Vous avez remarqué qu’un entretien du bois béziau est en cours, autofinancé et 
piloté par l’ONF. Nous restons vigilants sur son bon achèvement. 
 
Au cimetière, lors du dernier conseil municipal de l’année, il a été décidé de solliciter 
une entreprise afin de remettre en état la statue du Christ et son socle. 
 
Je ne vais pas m’étendre sur les dossiers à l’étude : accessibilité de l’école, la mise 
en place d’un portail au bâtiment photovoltaïque, la problématique des pigeons… 
 
L’attrait du village a permis de finaliser les quatre ventes des terrains au lieu-dit 
Broucassa, ce qui nous permet de mener plus sereinement la réalisation de ces 
projets.  Je vous informe du recensement de la population en cours, merci d’accueillir 
chez vous nos deux agents recenseurs. Procédure importante pour définir le montant 
des dotations de l’état liées à la population pour les 5 années à venir.   
 
Merci aux élus pour leur investissement régulier,  
Au personnel communal pour leur engagement et je tiens tout particulièrement à 
remercier Mme MUSCAT Béatrice, ATSEM à l’école depuis 15 ans qui prend sa 
retraite fin mars, pour son professionnalisme auprès des enfants et son 
investissement dans l’équipe… 
et aux enseignantes de l’école pour leur travail et aux associations pour l’animation 
du village. J’en profite pour souhaiter la bienvenue, sur notre commune, aux 
nouvelles associations : les Archers du Savès, l’Association de Sauvegarde de l’Eglise 
de Poucharramet et aux nouveaux habitants et aux nouveaux commerces (dont le 
Relais du terroir dans le local commercial de la mairie, la société KP STILL, ferronnier 
à la zone d’activité du Boucassa,….). 
 
« Poucharramet toujours » marque notre volonté de maintenir l’esprit village au 
travers de valeurs de partage, de savoir vivre ensemble, d’entraide, de convivialité et 
d’écoute. 
 
N’oublions pas que ces valeurs devront être aussi partagées au sein de notre 
nouvelle communauté de communes Cœur de Garonne qui regroupe 48 communes 
représentants près de 35 000 habitants.  
 
Bonne et heureuse année à toutes et à tous. 
Que 2017 soit une année plus apaisée pour nous tous, qu’elle soit l’accomplissement 
de tous vos souhaits, qu’elle vous apporte bonheur et sérénité. 
Prenez soin de vous et prenez soin des autres. 
 
Je vous invite à partager ensemble un apéritif.  
 


